



議会のうごき

ACTION

3月

- 24日(金) ◆議会運営委員会
- 27日(月) ◆議会報告会(中央公民館)
- 29日(水) ◆議会報告会(三加和公民館)

4月

- 6日(木) ◆広報調査特別委員会
- 13日(木) ◆広報調査特別委員会
- 19日(水) ◆議会全員協議会

5月

- 8日(月) ◆建設経済常任委員会
- 18日(木) ◆議会全員協議会
◆議会運営委員会
- 30日(火) ◆議会運営委員会

6月

- 7日(水) ◆総務文教常任委員会
- 9日(金) ◆平成29年6月定例会
本会議(上程)
◆議会運営委員会
◆全員協議会
- 12日(月) ◆平成29年6月定例会
本会議(一般質問)
- 13日(火) ◆平成29年6月定例会
本会議(一般質問)
◆厚生常任委員会
- 14日(水) ◆総務文教常任委員会
◆建設経済常任委員会
- 16日(金) ◆議会運営委員会
◆平成29年6月定例会
本会議(審議・採決)
◆総務文教常任委員会
◆広報調査特別委員会

- | | | | | | |
|----|-----|----|----|------|-----|
| 委員 | 委員 | 委員 | 委員 | 副委員長 | 委員長 |
| 生山 | 森 | 小山 | 荒木 | 蒲池 | 豊後 |
| 敬之 | 潤一郎 | 暁 | 拓馬 | 恭一 | 力 |

編集委員

住民の声コーナー



福山 憲司 さん
(和水町平野)

和水町で生まれ育ち、現在は父の仕事を継いで自営業を営んでいます。仕事以外にも消防団活動、体育協会、商工会青年部活動などを通して、地域貢献にも積極的に取り組んでいます。ただ、家族には多少の迷惑をかけてしまっていることは否めませんが、地域に育てられたことへの恩返しが少ないとも言っても、年々地元若者は

減ってきており、地元に残る若手の負担が増してきていることも気になってきます。一人一役では、まかないきれない状況がもう来てしまっています。
やはり、人口減少に歯止めをかけ、新たな地域活性化の仕組みをつくる必要があると思います。
政治に期待するだけの一住民であつてはいけないと思います。ただ批判するだけでもいけないと思つています。一人一人が今、出来ることは何かということを考え、行政や議会、そして住民が同じ方向を見て、一つ一つの課題に正面から向き合つていかなければならないのではないのでしょうか。

■人／事／案／件■
6月定例会において、固定資産評価員の選任について上程され、次のとおり同意されました。
○固定資産評価員 石原 康司さん(和水町前原)

編集後記

梅雨入り後、心配されていた雨も何とか田んぼを潤し、青々と田んぼを変えて今年の田植えも無事終えたようだ。そんな矢先に起こった福岡、大分豪雨のすさまじさは、激甚災害規模の大きさに匹敵するものであり自然の恐ろしさを感じ知らされたものである。お亡くなりになられた方々のご冥福を心よりお祈りし、被災者の方々の一日も早い復旧を願うばかりである。

この6月議会も町のうれしいビッグニュースとなった「2019年NHK大河ドラマの主人公に金栗四三氏決定」と「菊池川流域二千年の米作

り」の日本遺産認定に伴う質疑の一方で町ふれあい会館の天井改修工事問題と肥後民家村の2工房が一方的に退去を求められたとする問題を多くの議員が取り上げた。いろんな問題をいろんな面から議論をし、真実に迫っていく。それこそが議員のやるべき真実の仕事ではないだろうか？

我町議会の健全な発展を願つて議会編集後記とします。

編集委員 森 潤一郎

